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Plantas Tóxicas para Cães e Gatos
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Antúrio

Açafrão do Outono (Colchicum autumnale)
Planta de vaso, toda a planta é tóxica

Acônito (Aconitum spp.)
Toda a planta é tóxica

Aloe Vera (babosa)

Lírio do campo (Íris spp)
Rizoma é a parte mais tóxica
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Arizaema triphylum

Azálea (Rododendron spp)
Folhas e flores são tóxicos

Azevinho inglês (Illex spp)

Batata inglesa (Solanum tuberosum)
Brotos são tóxicos

Cálmia (Kalmia spp)
Folhas e flores são tóxicos

Castanheira da índia (Aesculus spp)
Castanhas e brotos são tóxicos
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Chuva de ouro (Laburnum anagyroides)
Toda a planta é tóxica

Cinamomo (Melia azedarach)
Fruta e casca são partes tóxicas

Comigo ninguém pode (Dieffenbachia picta)

Copo de Leite (Zantedeschia aethiopic)

Coração sangrento (Dicentra spp)
Raízes e folhas são tóxicos
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Daphne (Daphne mezereum)
Toda a planta é tóxica

Delfínio (Delphinium spp)
Sementes e folhas são tóxicas

Dulcamara(Celastrus spp)
Frutas imaturas são tóxicas

Erva dedal (Digitalis purpúrea)
Toda a planta principalmente folhas são tóxicas

Ervilha roseiral(Abrus precatórius)
Sementes são tóxicas
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Espada de S Jorge (Sansevieria zeylanica)

Figueira brava (Datura stramonium)
Toda a planta, principalmente a semente

Filodendro (Monstera(Costela de Adão) e Philodendron spp)
As folhas são tóxicas

Fumo (Nicotiana tabacum)
Toda a planta é tóxica

Glicínia (Wisteria spp)
Toda a planta é tóxica
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Hera inglesa(Hedera helix)
Frutos e folhas tóxicos

Hortência (Hydrangea macrophyla)

Ipoméia (Ipomea purpúrea e Ipomea tricolor)
Sementes são a parte mais tóxicas

Jasmim amarelo (Gelsemium sempervirens)

Lantana (Lantana câmara)
Folhagens e bagas imaturas são tóxicas

Lírio beladona(Amaryllis spp)
Bulbo é parte mais tóxica
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Lírio (Lilium spp) (Hemerocallis spp)

Lírio do vale (Convallaria majalis)
Sementes e folhas são tóxicas

Lobelia ou Bico de Papagaio (Euphorbia pulcherrima)
Seiva do tronco e folhas são tóxicas

Lupino (Lupinus spp)
Sementes e folhas são tóxicas

Mamona ( Ricinus communis)
Sementes são tóxicas
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Mandioca brava

Menispermo (Menispermum canadense)
O fruto é a parte mais tóxica

Narciso ( Narcissus spp)
O bulbo é a parte mais tóxica

Espirradeira, Oleandro (Nerium oleander)
Toda a planta é tóxica

Orelha de elefante (Xanthosoma sagittifolium)

http://pt.wikipedia.org/wiki/Xanthosoma_sagittifolium
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Rosa do natal ( Helleborus niger)
Toda a planta é tóxica

Ruibarbo (Rheum rhaponicum)
As folhas são tóxicas

Teixo ( Taxus cuspidata e T. baccata)
Toda a planta é tóxica

Trombeta de anjo (Datura spp)
Toda a planta é tóxica

Urtiga (Urtica diocia)
Pelos e folhas são tóxicos

Visco (Phoradendron spp)
Folhas, tronco e bagas são tóxicos
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Dicas:

“Evitar que o animal ingira uma planta tóxica nem sempre é possível, mas algumas medidas
simples podem evitar a intoxicação. A primeira delas é saber se as plantas que temos em casa
são tóxicas. Se não queremos nos desfazer delas, elas devem ser mantidas cercadas ou fora
do alcance dos cães e gatos.
Falando ainda em plantas, é bom lembrar que muitos produtos utilizados como adubo (por
exemplo, a torta de mamona) ou inseticidas para controle de pragas nas plantas, também são
fontes muito perigosas de produtos tóxicos para os animais.

Se o seu animal gosta ou têm hábito de ingerir plantas, ele pode ser "presenteado" com um
bonito canteiro de erva-cidreira, por exemplo.”
Fonte: Dra. Marilene Tavares de Oliveira, Clínica Médica, Koala Hospital Animal
http://www.kennelclub.com.br/vet/vet15_plantascaseiras.htm

Primeiros Socorros:

O tratamento deve sempre ser realizado pelo médico veterinário, segundo
as condições clínicas do animal, no entanto, existem os primeiros socorros que
podem ajudar muito. São eles:
1)- Lavar com abundância a boca do animal com água logo após a ingestão.
2)- Não fornecer leite ou qualquer outro alimento
3)-A Indução do vômito depende do vegetal ingerido, pois algumas plantas são
irritantes de mucosa e o seu refluxo através do esôfago provocado pelo vômito
lesionaria ainda mais essa região. O ideal é lavagem gástrica, que somente
deve ser realizada pelo veterinário.
4)-Levar ao veterinário mais próximo, informando a planta ingerida.

http://www.marcosfernandes.vet.br/pdf/PLANTAS_TOXICAS_PARA_CAES_E_GATOS.pdf

Telefones úteis:

0800.780.200 CIT/RS - Porto Alegre
0800.410.148 CIT/PR - Curitiba

0800.148.110 CEATOX/SP - São Paulo
0800.284.4343 CIAVE/BA - Salvador

0800.643.5252 CIT/SC - Florianópolis
0800.771.3733 CCI/SP - São Paulo

http://www.fiocruz.br/sinitox/prognacional.htm

http://www.marcosfernandes.vet.br/pdf/PLANTAS_TOXICAS_PARA_CAES_E_GATOS.pdf
http://www.fiocruz.br/sinitox/prognacional.htm

